



SVS on Ice

Liebe SVS Clubmitglieder,

auch in diesem Winter schnürt die SVS-Jugend wieder die
Schlittschuhe und geht auf's Eis. Hierzu möchten wir auch wieder
alle SVS-Mitglieder herzlich in die Bodenseearena in Kreuzlingen einladen.

Merkt euch bitte folgenden Termin:

Sonntag, der 25. Januar 2026 (17:30-19:30 Uhr – Außenfeld)

Wir werden auch wieder ein kleines Eishockey-Turnier, im familiären Rahmen, organisieren und werden dazu einen Teil des Feldes absperren.

*Wenn ihr ein Team melden möchtet, dann gebt mir bitte unter
folgender eMail-Adresse Bescheid: ingoburkart@onlinehome.de*

Schlittschuhe können gegen Gebühr ausgeliehen werden.
Wenn möglich geht bitte mit Helm auf's Eis.

Wir würden uns freuen möglichst viele Mitglieder auf dem Eis zu begrüßen. Der Eintritt wird vom SVS getragen und ist somit frei.

Viele Grüße vom Jugendleiter

- Teilnahme auf eigene Gefahr -